

**Erasmus+ Langzeit-Projekt mit der IES Jándula in Andújar (Spanien)**  
**Fahrt der deutschen Schüler\*innen nach Andújar**  
**(29.04.2025-30.05.2025)**

Vom 29.04.2025 bis zum 30.05.2025 verbrachten 9 Schüler\*innen vom MKG einen Langezeitaufenthalt in Andújar (Spanien). Der Besuch in Deutschland fand bereits im September 2024 statt.

**Bericht der Schüler\*innen**

In dem Monat in Spanien haben wir viel erlebt und Neues kennengelernt. Wir sind mit den spanischen Schüler\*innen zur Schule gegangen und haben am Unterricht teilgenommen. Wir haben viele nette Leute kennengelernt und neue Freunde gefunden. Wir sind in die spanische Kultur, den spanischen Alltag und in die spanische Lebensweise eingetaucht. Wir haben die spanischen Traditionen kennengelernt und das typisch spanische Essen probiert. Mit den Gastfamilien haben wir uns alle sehr gut verstanden und hatten eine wundervolle Zeit. Wir haben zusammen mit den Familien Ausflüge nach Jaén, Córdoba, Sevilla, Málaga und Granada gemacht und konnten so verschiedene Städte Spaniens kennenlernen. Es war eine tolle Zeit, die wir nie vergessen werden, weil wir einmalige Erlebnisse hatten, die immer in unserer Erinnerung bleiben werden. Wir empfehlen jedem, an einem solchen Projekt teilzunehmen!